

For the first, second and third quarters of the third year of the Agreement, from April 1, 1998 to December 31, 1998 permits were issued for the export of the 12.13 billion board feet of Softwood lumber to the United States. Of this, fee free, lower fee, and upper fee base exports of softwood lumber represented 11.68 billion, 297.99 and 109.32 million board feet, respectively. Bonus allocation exports represented 49.03 million.

supérieur respectivement. Les parts de bonus ont représenté 90,77 millions de pieds-planche.

Pendant les trois premiers trimestres de la troisième année d'application de l'Accord, c'est-à-dire du 1^{er} avril 1998 au 31 décembre 1998, le Ministère a délivré des licences pour l'exportation de 12,13 milliards de pieds-planche de bois d'oeuvre résineux aux États-Unis. Le Canada a exporté 11,68 milliards, 297,99 millions et 109,32 millions de pieds-planche, sous le régime de base, sous le régime de prix inférieur et sous le régime de prix supérieur respectivement. Les parts de bonus ont représenté 49,03 millions.